



Este año, la media maratón popular Isla de Formentera llega a su quinta edición con novedades respecto al año pasado como son la celebración de la carrera en sábado de tarde y la limitación del número de inscripciones. De esta manera, se intentan paliar los efectos del fuerte calor y las altas temperaturas y garantizar la seguridad de los participantes. Así lo han informado hoy en rueda de prensa el conseller de Deportes de Formentera, Sergio Jiménez y el director de la empresa organizadora, Unisport Consulting, Manuel Hernández.

Este evento deportivo, con un éxito rotundo en la isla tal y como lo demuestran las cifras de inscripción año tras año, este año se celebra el sábado 18 de mayo, y se convierte en una competición idónea para las características orográficas de Formentera. Ya se ha consolidado como un evento deportivo de referencia en la isla, lo que en un principio obligó a limitar las inscripciones a 1200 personas, a fin de velar por la seguridad y comodidad de los deportistas en el desarrollo de la carrera.

A casi un mes de la celebración de la media maratón, la organización tuvo que ampliar el número de inscripciones en 100, a petición de la gente que quería participar y que se había encontrado con las plazas agotadas. En cuanto a la carrera de 8 km, que se celebra por segundo año consecutivo y que contó con muy buena acogida, ya se ha completado el cupo de inscripciones, alcanzando los 600 participantes. En total se desplazarán este fin de semana a Formentera, 1900 atletas que, teniendo en cuenta los acompañantes, puede suponer la llegada de unas 4000 personas.

Con un total de 13 categorías, masculina y femenina, la V media maratón Isla de Formentera ya ha superado el récord de participación alcanzado el año pasado, con 985 deportistas en la media maratón y 259 en la carrera de 8 km. Además, cabe destacar la vertiente internacional de esta competición, que desde sus inicios cuenta con atletas procedentes de otros países como Italia, Estados Unidos, Canadá, Francia, Inglaterra, Alemania, Argentina, Polonia, Cuba, Rumanía, Suiza, Brasil, entre otros países. A día de hoy, la Media Maratón Popular Illa de Formentera es la segunda carrera de las Islas Baleares con respecto al número de participantes.



La carrera 8 km hace un recorrido desde la carretera principal PM-820, a la altura de San Fernando hasta el Puerto de la Savina. Una magnífica oportunidad para todos aquellos que no se atreven con los 21 kilómetros de la media maratón, y que se ha convertido en un reto para mucha gente de la isla que se ha iniciado a este deporte gracias a la media maratón.

La organización pondrá a disposición de los deportistas un servicio médico, un servicio de ambulancia y un gran dispositivo de seguridad en las carreteras. Además, los participantes estarán cubiertos por una póliza de seguro contratada por la organización en caso de accidente, y durante el recorrido contarán con puntos de avituallamiento en los kilómetros 5, 10, 15, 19 y a la llegada, donde también habrá un equipo de fisioterapeutas para atender a los deportistas. Asimismo, se habilitará un servicio de autobús desde la Savina y Es Pujols para acceder hasta el punto de salida de la maratón. Otra novedad este año es la presencia de aspersores de agua en los dos puntos finales de avituallamiento, para refrescar a los deportistas a la etapa final de la carrera. Cabe destacar la labor de 150 personas de la organización que hacen posible el desarrollo de la carrera en óptimas condiciones de seguridad y de los cuales, 60 son personas voluntarias.

La bondad de su clima y su gran atractivo turístico hacen de Formentera del destino ideal para realizar una prueba deportiva como la Media Maratón Popular isla de Formentera que permitirá a través de sus 21 kilómetros de recorrido, descubrir los encantos que ofrece esta isla, desde el faro de la Mola hasta el puerto de la Savina, pasando por San Fernando y Es Pujols.

Todos los que finalicen el circuito recibirán una medalla y un diploma en formato digital. Al finalizar la carrera, tendrá lugar la entrega de trofeos a los tres primeros clasificados de cada categoría en la carpa habilitado en el puerto de la Savina, con la presencia de las autoridades locales. Este año se continuará con la aportación de 1.000 euros a la ONG Red deporte y Cooperación, con el objetivo de obtener fondos para proyectos deportivos y sociales en África (www.redeporte.org). Este será el cuarto año que se colabora con este proyecto.

El Consell Insular de Formentera quiere agradecer la colaboración de Trasmapi como patrocinador de la carrera, entre otros patrocinadores.

V media maratón Isla de Formentera

18 de mayo de 2013

Salida: Faro de la Mola a las 17.30 horas

Meta: Paseo de la Marina (La Savina). Hora límite de llegada a las 20 horas

Inscripciones: El día anterior a la carrera el costo será de 50 euros.

Carrera 8 km

18 de mayo de 2013

Salida: San Fernando a las 18.00 horas

Meta: Paseo de la Marina (La Savina)

Inscripciones: El día anterior a la carrera el costo será de 30 euros.

Más información en la página web www.marato-formentera.com